

Immobilier

Les élus "veulent la peau des architectes des bâtiments de France" selon Stéphane Bern

Par Challenges.fr le 03.09.2018 à 11h02

Lundi 3 septembre sur RTL, Stéphane Bern a accusé les élus de "vouloir la peau des architectes". Aujourd'hui, les architectes donnent leur avis dans le cadre de permis de construire, d'aménagement ou de destruction des espaces protégés, avis qui peut s'imposer aux maires. La loi Elan prévoit de limiter leur rôle.



L'animateur télé Stéphane Bern pose à l'Élysée, le 31 mai 2018.

AFP/ARCHIVES - LUDOVIC MARIN

COMMENTER

Les élus "veulent la peau des architectes des bâtiments de France" avec la future loi Elan sur le logement, a accusé lundi 3 septembre sur RTL Stéphane Bern, chargé d'une mission sur la sauvegarde du patrimoine, à l'occasion du lancement

Paramètres de Gestion de la Confidentialité